



Rückserie in der Tischtennisabteilung hat begonnen

Nun ist es wieder soweit, der kleine Zelluloidball fliegt wieder durch die Turnhalle in Eudenbach, die Tischtennisabteilung des TuS hat ihren Spielbetrieb wieder aufgenommen. Und es ging auch schon wieder gleich gut los. Bereits in der ersten Schulwoche fanden auch die ersten Spiele statt. Doch der Reihe nach. In den Aufstellungen hat es ein paar Veränderungen gegenüber der Hinrunde gegeben: Die 1. Damenmannschaft in der Aufstellung Claudia Ditscheid, Ingrid Dethlefsen, Marina Dill und Nadja Friedrichs. Die 2. Damenmannschaft tritt in der Stammbesetzung mit Gisela Klabe, Conny Scheuer, Svenja Werner und Janine Daun an, die 3. Damenmannschaft spielt in der Reihenfolge Rebecca Förster, Gabi Bartling, Monika Spohr, Natalie Nowak und Martina Werner. Als klares Ziel hat sich die 1. Damen den immer noch möglichen Aufstieg in die Bezirksliga vorgenommen, die Mannschaften 2 und 3 werden ihrerseits versuchen, den Mitkonkurrenten der 1. Damen hier und da ein Bein zu stellen und möglichst viele Spiele für sich zu entscheiden. Die ersten Spiele in der Damengruppe wurden auch schon absolviert; 1. und 2. Damen konnten hierbei jeweils gegen die 3. Eudenbacher Damenmannschaft nötige Punkte einfahren.

Für die 1. Herrenmannschaft heißt die klare Marschrichtung Kampf um den Klassenerhalt in der Kreisliga, auch wenn dies angesichts der derzeitigen Tabellensituation gar nicht so leicht wird. Personell unverändert geht man in der Aufstellung Stephan Buchholz, Thomas Klein, Egon Ditscheid, Thomas Höhner, Manfred Weber und Frank Pleitner in die Rückrunde. Nur gegenseitige Motivation, Unterstützung jedes Einzelnen auch aus den eigenen Reihen und natürlich auch das notwendige Glück in der einen oder anderen schwierigen Situation können zum Gelingen dieses Vorhabens beitragen. Doch schon im ersten Rückrundenspiel musste verletzungsbedingt Thomas Klein passen, so dass für ihn Markus Ditscheid aufrückte und sein Bestes beim Spiel der Ersten gab. Leider kam aber nur eine 4:9-Niederlage gegen den SV Leuscheid zustande, man muss weiter auf den nächsten doppelten Punktgewinn warten.

In neuer stärkerer Besetzung der 2. Herrenmannschaft mit Markus Ditscheid, Ralf Wegener, Andreas Reichardt, Ulrich Bartling, Christian Müller und Sascha Roland wird man versuchen, eine gute und erfolgreiche Rückrunde zu spielen. Bis ganz nach oben wird man es sicherlich nicht schaffen können, aber ein Platz unter den ersten Vier der 2. Kreisklassen-Gruppe 1 ist realistisch. Um diesem Ziel ein Stück näher zu kommen war

ein Sieg im ersten Spiel gegen den ASV St. Augustin notwendig – und so kam es auch. Völlig souverän und vollkommen verdient schickte man die Gäste aus St. Augustin mit 9:4 von den Tischen nach Hause, ein sehr wichtiger doppelter Punktgewinn.

Die 3. Herrenmannschaft geht nunmehr etwas geschwächt in die Rückrundenspiele, da Ralf und Ulrich an die 2. abgegeben wurden. In der „Stammsechs“ Thomas Wimmer, Torsten Kristan, Markus Filippi, Peter Henseler, Sebastian Klein (der gleichzeitig noch Jugend spielen wird) und Georg (Schorsch) Kluth zusammen mit den wieder aktiven Spielern Manfred Schulz und Harald Fründt wird man versuchen, trotzdem die 2. Kreisklasse in der Gruppe 2 zu halten. Es wird zwar schwer, da nach unten nicht viel Luft ist, aber an Kampfeswille wird es den erfahrenen Spielern mit Sicherheit nicht fehlen. Leider reichen aber auch Begeisterung und Anstrengung allein nicht aus, wenn man schon beim ersten Meisterschaftsspiel der Rückrunde improvisieren muss, denn Markus Filippi blieb dem Spiel fern und musste sehr kurzfristig durch Jacques-Andre Parke ersetzt werden. Insgesamt kam man dadurch leider nicht über ein 2:9 beim ebenfalls abstiegsbedrohten Konkurrenten aus Schladern hinaus.

Auch die Jugendmannschaften spielen wieder ihre Meisterschaftsspiele. Die 1. Jugend wird vertreten wie auch in der Hinrunde von Sebastian Klein, Jacques Andre Parke, Pascal Taxacher und Marina Weber, die weiterhin in der Kreisliga aktiv sein werden. Die 2. Jugendmannschaft geht in der Aufstellung Jennifer Speda, Simon Ahrendt, Florian Schallowetz, Kevin Scheuer in der 2. Kreisklasse an den Start. 3. und 4. Jugend treten in der 3. Kreisklasse an. In der 3. Jugend spielt man in der Aufstellung Christopher Speda, Marc Ahrendt, Hendrik Troff und Romina Pintus. Für die 4. Jugend treten Pascal Binias, Jasper Gumz, Christoph Ottersbach, Dominic Kemp, Thorsten Laufenberg, Sven Schmitz, Marc Josephs und Jakob Wischerath an den TT-Tisch.

Für Interessierte sei hier noch gesagt: Jeden Mittwoch, Freitag und Samstag werden Heimspiele der Tischtennisabteilung in der Turnhalle in Eudenbach stattfinden, die genauen Anschlagzeiten sind am „Schwarzen Brett“ in der Turnhalle ausgehängt. Die Tischtennisabteilung freut sich über jeden Besucher, sei es zum Training oder auch nur zum Zuschauen. Es geht bei jedem Spiele immer „hoch her“, Emotionen pur! Lasst Euch ein solches Spektakel nicht entgehen.
TuS Eudenbach

Fußball-Bambinis feiern Nikolaus

Mit 30 Kindern und über 20 Erwachsenen fand die diesjährige Nikolausfeier der Bambinis statt.

Bei Kaffee, Kakao, Limo und Plätzchen wurden Weihnachtslieder gesungen und eine Weihnachtsgeschichte gelesen.

Dann kam auch noch der Nikolaus, der für jedes Spielerkind ein paar persönliche Worte und eine warme Mütze dabei hatte. Alle Kinder bekamen auch einen Weckmann. Die Kinder und Eltern dankten es ihm mit den vorher geübten Weihnachtsliedern.

Die Feier war wieder ein gelungener Jahresabschluß. Wir bedanken uns bei allen, die da waren und bei allen, die in irgendeiner Form geholfen haben und wünschen allen ein frohes Neues Jahr.

Das Trainerteam: Marcel Schnor, Steffi Wolf und Nicole Wimmer

PS: Wer Lust hat mit zu machen: Wir trainieren ab 10.01.2011 montags ab 17.30 Uhr eine Stunde in der Turnhalle in Eudenbach. Voraussichtlich ab März trainieren wir wieder dienstags ab 16.15 Uhr auf dem Sportplatz.
TuS Eudenbach

